

Comunicado de Prensa
Calvià, 10 de agosto de 2018

LA CANTANTE CHENOA OFRECE EL CONCIERTO CENTRAL DE LAS FESTES DEL REI EN JAUME DE CALVIÀ QUE ESTE AÑO PRESENTAN DESTACADAS NOVEDADES COMO LA RECUPERACIÓN DE LOS PREMIOS REI EN JAUME DE FOTOGRAFÍA

Miquel Borràs, fundador de la Sonrisa Médica, pronunciará el pregón de las fiestas que conmemoran el desembarco de las tropas del rei En Jaume en Santa Ponça
Joan Reynés y Miguel Ángel Quetglas han sido los elegidos para representar al rei En Jaume y a Abu Yahya, respectivamente

El 30 de agosto se inician las Festes del rei En Jaume de Calvià que, un año más, conmemorarán el desembarco de las tropas de Jaume I en Santa Ponça. Las fiestas, que se prolongarán hasta el 9 de septiembre, se presentan en esta edición con destacadas novedades.

Acto institucional

Las Festes del rei En Jaume arrancan el jueves día 30 en la Cruz de Santa Ponça con el acto institucional, con el discurso del Alcalde y la lectura del pregón que este año corre a cargo del fundador de La Sonrisa Médica, Miquel Borràs.

Por la mañana, la sala de Plenos del Ajuntament acogerá el acto de hermanamiento entre los municipios de Salou y Calvià y la presentación oficial de la XXXII Regata del rei En Jaume que realiza el mismo trayecto por el que navegaron las tropas de Jaume I, zarpando del puerto de Salou hasta las costas de Santa Ponça.

Chenoa y los conciertos de las fiestas

El viernes 7 de septiembre la cantante Chenoa ofrecerá el concierto central de las Festes del rei En Jaume en la plaça de la Pinada de Santa Ponça donde presentará su séptimo álbum *Soy Humana*, grabado y producido en Mallorca.

Alejandra Burgos y La Nit del Rei de Los 40, completan el cartel de conciertos programados en esta edición de las fiestas.

Las novedades de las Festes del rei En Jaume 2018: Premios rei En Jaume de Fotografía y talleres de cocina medieval y gegantó

Este año las fiestas recuperan los Premios rei En Jaume de Fotografía, el certamen artístico más importante de Calvià cuya temática en esta convocatoria es el rei En Jaume y las Fiestas que se celebran en Santa Ponça. Los premios contarán con tres categorías dotadas con 1.000 euros cada una: fotografía nocturna, fotografía en blanco y negro y fotografía en color.

Otras dos novedades que presentan las Fiestas son el taller *Cocina Medieval, choque de*

culturas y el taller infantil para la creación de un nuevo *gegantó* de Calvià.

El taller gastronómico irá a cargo de Aldarq e incluirá una parte teórica y una parte práctica en la cual los asistentes podrán colaborar en la preparación de los platos que posteriormente serán degustados.

El segundo taller, dirigido a los más pequeños, lo dirigirán los Genganters de Calvià, y el objetivo es crear un nuevo Gegantó que saldrá en la *Trobada de Gegants* del sábado 1 de septiembre y cuyos porteadores serán los niños y niñas interesados en formar parte de la *colla gegantera infantil*.

La *Trobada de Gegants* de esta edición tendrá una significación especial ya que la presencia del *Gegantó del Tio Pep* evocará al recientemente fallecido Josep Rubio, uno de los máximos referentes culturales del municipio, fundador de la Banda y de la Escuela Municipal de Música de Calvià.

La tradición: el desfile y la batalla final

La tradición se dará cita, en primer lugar, el domingo día 2, en la plaça de la Pinada, con la entrega de estandartes y la presentación de los reyes de las fiestas, Jaume I, que este año ha recaído en Joan Reynés de la Colla Berenguer de Palou, y Abu Yahya, que este año representará Miguel Ángel Quetglas de la Colla Al Murtadà. Seguidamente, la Banda Municipal de Música de Calvià interpretará una versión jazzística del concierto de 'La joia en el sí de la mar', que narra los hechos que tuvieron lugar durante la conquista de Mallorca.

El sábado 8 de septiembre, las tropas de Jaume I desembarcarán en la Cruz de Santa Ponça, para desfilan posteriormente, junto a las collas sarracenas, y preparándose para la batalla final de 'moros y cristianos' que tendrá lugar en la playa de Santa Ponça.

Este año, las *tropas cristianas* contarán con dos collas de nueva creación: la colla Hug V de Mataplana y la colla Bernat de Torroella.

Talleres y animación infantil, teatro y recorridos históricos, humor, fiesta y deportes, con la divertida Elements Reis, junto al tradicional Mercado Medieval, que se instalará a partir del día 6, completan el programa de actividades de las Festes del rei En Jaume que finalizarán el domingo 9 de septiembre.